

China

Internacional

Iberoamérica

Economía

Ciencia-Tec

Cultura-Edu

Deportes

Sociedad

Salud

Fotos

Documentación

ABC de China

Bandera Nacional

División
Administrativa

Estructura de Estado

Dirigentes de Estado

Geografía

Población y Étnias

**Necesitamos
su ayuda**

Universidades españolas muestran su disposición a recibir más alumnos chinos

15.10.2006 Actualizado a las 20:03:02

BEIJING, 15 oct (Xinhua) — Las cerca de 30 universidades y centros educativos españoles que participan en la Exposición de Educación de China 2006, inaugurada el sábado en Beijing, están dispuestas a satisfacer la creciente demanda de plazas por parte de los jóvenes chinos.

"Estamos muy satisfechos con nuestra participación en esta feria. Podemos comprobar en las visitas y entrevistas realizadas un interés del que ya éramos conscientes", manifestó a Xinhua Javier Serra, consejero económico y comercial de la Embajada de España en China.

"Hasta Beijing se han trasladado 27 universidades e instituciones docentes, una amplia muestra de la fuerza educativa de España, tanto en la enseñanza del idioma español como en otras materias. La representación española es sumamente representativa de las enseñanzas que se ofertan en nuestro país, pero también de su distribución geográfica en nuestro territorio", agregó Serra.

La participación española en la feria está compuesta, entre otras instituciones, por el Instituto Cervantes, la Universidad Pública de Navarra, el Instituto San Fernando, la Universidad de Valencia, la Universidad Autónoma de Barcelona, la Universidad Pompeu Fabra y la Universidad Rey Juan Carlos.

"Podemos apreciar que cada vez más jóvenes chinos, sean o no estudiantes de español, manifiestan interés por completar su educación en España", subrayó Wang Wuxue, profesora de español de la Universidad de Comunicaciones de China, quien trabaja como intérprete en la feria.

"Somos conscientes del creciente interés que la lengua española despierta en China, tanto por España en sí, como por los millones de hablantes con que cuenta América Latina. Para la satisfacción de ese interés realiza sus actividades en Beijing el Instituto Cervantes, cuyas clases de español comenzarán en las próximas semanas, mientras que, en España, las universidades aquí presentes ofrecen los servicios de sus departamentos de español como lengua extranjera", destacó Serra, quien cifró en varios centenares el número de estudiantes chinos desplazados a España.

La oferta académica de los centros españoles se articula de distintos modos. Así, el Instituto San Fernando desarrollará sesiones de formación previas a la partida de los estudiantes hacia España. "Nuestro objetivo es ofrecer en primer lugar cursos de español en Beijing para, seis meses después y ya en España, iniciar la formación universitaria en enfermería, ciencias de la educación o informática", indicó Arturo Periañez, director del Instituto San Fernando.

"Todavía no contamos con alumnos chinos, pero nos gustaría captar para el próximo curso a algunos de ellos, quienes vienen avalados por su fama de trabajadores, un buen nivel intelectual y de formación", manifestó María Morrás Ruiz-Falcó, subdirectora de Relaciones Internacionales y Estudios de Posgrado y Doctorado de la Universidad Pompeu Fabra.

Según Morrás, China y España tienen muchos puntos en común, como es el hecho de contar con lenguas que vinculan a un importante porcentaje de la población del planeta, si bien su posición en el sistema educativo mundial aparece

marginada por el mundo anglosajón.

"Los estudios en España son mucho más baratos que en EEUU e Inglaterra, aunque su calidad sea equivalente o superior en muchos casos", subrayó Morrás.

La oferta de plazas para alumnos chinos de los centros educativos españoles viene además acompañada por medidas administrativas. "En los próximos meses se producirá la firma de un acuerdo para permitir que la prueba de acceso a las universidades chinas sea reconocida en España. Una vez que aprobado, cualquier persona que haya superado los exámenes de acceso a la universidad en China, podrá realizar estudios universitarios completos en España", informó el diplomático español.

En la feria de dos días de duración participan 450 universidades y centros educativos extranjeros, provenientes de cerca de 30 países y regiones del mundo. Tras su paso por Beijing la feria se trasladará a las ciudades chinas de Harbin, Shanghai, Nanjing, Chengdu y Shenzhen. Fin

imprimir

cerrar